
 

関係代名詞（that）まとめ 

基本 

１  関係代名詞 that  

① 次の英文をそれぞれ日本語にしなさい。 

（１）  He is a student that likes baseball.  

     
彼は野球が好きな生徒です。 

  

（２）  The city that I want to visit is New York. 

     
私が訪れたい都市はニューヨークです。 

 

② 次の日本語の意味を表すように（  ）内の語を並べかえ，正しい英文を書きなさい。 

  英語はこの国で話されている言語です。 

   English is  （   spoken  /  in this country  /  that  /   is   /  a language  ） . 

   English is     a language that is spoken in this country             . 

 

③ 次の日本語を関係代名詞 thatを使って英語で書きなさい。 

    私には京都に住んでいる兄がいます。 

    
I have a brother that lives in Kyoto. 

 

２  関係代名詞の省略  

① 次の英文を日本語にしなさい。 

   That is a picture my father took in Okinawa. 

   
あれは私の父が沖縄で撮った写真です。 

 

② 次の日本語の意味を表すように（  ）内の語を並べかえ，正しい英文を書きなさい。 

 私が先週見た映画はおもしろかった。 

   （   interesting   /   saw   /   last week   /   I   /   the movie   /   was   ） . 

   
The movie I saw last week was interesting. 

 

③ 次の日本語を，関係代名詞を使わずに英語で書きなさい。 

    これは私が昨日買った本です。 

    
This is a book I bought yesterday. 

 



 

 

基本 解答 

１  関係代名詞 that  

① 次の英文をそれぞれ日本語にしなさい。 

（１）  He is a student that likes baseball.  

     
彼は野球が好きな生徒です。 

  

（２）  The city that I want to visit is New York. 

     
私が訪れたい都市はニューヨークです。 

 

② 次の日本語の意味を表すように（  ）内の語を並べかえ，正しい英文を書きなさい。 

  英語はこの国で話されている言語です。 

   English is  （   spoken  /  in this country  /  that  /   is   /  a language  ） . 

   English is     a language that is spoken in this country             . 

 

③ 次の日本語を関係代名詞 thatを使って英語で書きなさい。 

    私には京都に住んでいる兄がいます。 

    
I have a brother that lives in Kyoto. 

 

２  関係代名詞の省略  

① 次の英文を日本語にしなさい。 

   That is a picture my father took in Okinawa. 

   
あれは私の父が沖縄で撮った写真です。 

 

② 次の日本語の意味を表すように（  ）内の語を並べかえ，正しい英文を書きなさい。 

 私が先週見た映画はおもしろかった。 

   （   interesting   /   saw   /   last week   /   I   /   the movie   /   was   ） . 

   
The movie I saw last week was interesting. 

 

③ 次の日本語を，関係代名詞を使わずに英語で書きなさい。 

    これは私が昨日買った本です。 

    
This is a book I bought yesterday. 

 


